

Election complémentaire au Conseil d'Etat du 14 octobre 2012

Deux candidats en lice après le retrait de Cuche et Barbezat

Au terme du délai fixé à ce vendredi 31 août 2012 à midi pour décliner sa candidature à l'élection complémentaire au Conseil d'Etat du 14 octobre 2012, deux candidats ont annoncé leur retrait à la chancellerie d'Etat, soit M. Benjamin Cuche (liste "Cuche et Barbezat") et M. Jean-Luc Barbezat (liste "Barbezat et Cuche").

Par conséquent, seuls deux candidats restent en lice pour l'élection complémentaire au Conseil d'Etat le 14 octobre prochain, à savoir M. Laurent Kurth, candidat du Parti socialiste neuchâtelois et conseiller communal de la Ville de La Chaux-de-Fonds, et M. Louis Dubois présenté par l'Entente Cantonale Neuchâteloise, agriculteur-viticulteur à Bevaix.

Pour de plus amples renseignements :
Pascal Fontana, secrétaire général de la chancellerie d'Etat, tél. 032 889 40 06.

Neuchâtel, le 31 août 2012